

A l'initiative du Centre d'Études et de Recherches sur Morne-à-l'Eau,
Madame Léandre COLET, présidente de la Rose des Aïnés,
Madame Josiane EDWIGE, présidente du CERM
Monsieur Jean Eugène LUCE, président du pôle Culture de l'ÉTOILE,
ont le plaisir de vous inviter

JEUDI 20 SEPTEMBRE 2018, à 18h30, sous le Marché aux Vivres de Morne-à-l'Eau
au Bik a Pawol, autour du thème

LE CYCLONE DE 1928, À MORNE-À-L'EAU ET AILLEURS

343 Guadeloupe — POINTE-A-PITRE
Dégâts du Cyclone du 12 Septembre 1928
Maison Georges Louis, Rue Frébault, complètement écrasée
Edition Bobet — Reproduction Interdite



Avec comme intervenants :

- ▶ **Claude HOTON**, ingénieur culturel,
- ▶ **Christian ANTENOR HABAZAC**,
Ingénieur physicien retraité, co auteur de l'Anthologie
des événements climatiques de la Guadeloupe,
- ▶ **Franck GARAIN**, fondateur du CERM

Merci de votre présence à cette soirée
qui participe d'une meilleure connaissance de nous-mêmes.

